

## **DUKUNG PROGRAM KESEHATAN SERTA ECOFORESTRY, BIO FARMA SELENGGARAKAN BAKSOS DI DESA SINDULANG, DAN DESA TEGALMANGGUNG, SUMEDANG.**



Gambar: AVP TJSL Bio Farma, Sarmedi dan Kepala Desa Sindulang, Ujang Supriatna pada sesi penyerahan simbolis Pemeriksaan Kesehatan, Pengobatan Gratis, dan Khitanan Masal

Bio Farma Group melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) perusahaan gelar kegiatan Bakti Sosial (Baksos) di Desa Sindulang, dan Desa Tegalmanggung, Kecamatan Cimanggung, Kabupaten Sumedang. Kegiatan Baksos ini terdiri dari pemeriksaan medis dan

pengobatan gratis serta khitanan massal di Desa Sindulang dan pemberian bantuan berupa bibit pohon bambu untuk penyelenggaraan program eco-forestry di Kawasan Desa Tegalmanggung.

AVP. TJSL Bio Farma, Sarmedi menyampaikan bahwa program ini merupakan bentuk kepedulian manajemen Bio Farma Group terhadap kondisi kesehatan dan ekonomi masyarakat.

“Dengan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis, kami harap dapat meningkatkan kesadaran budaya hidup sehat di masyarakat. Selain itu kami juga berharap program ini dapat memberikan kemudahan akses kesehatan bagi masyarakat di desa Sindulang. Selain itu, Bio Farma Group juga mendukung program *eco-forestry* yang diadakan di Desa Tegalmanggung. Semoga program ini dapat menjadi dorongan positif terhadap ekonomi warga Desa Tegalmanggung.” kata Sarmedi.

Pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis ditujukan kepada 500 warga desa Sindulang sedangkan khitanan massal diselenggarakan untuk 25 anak.

Kepala Desa Sindulang, Ujang Supriatna menyampaikan apresiasi kepada Bio Farma atas prakarsa kegiatan kesehatan untuk Desa Sindulang.

“Mudah-mudahan kegiatan ini menjadi sangat bermanfaat bagi masyarakat Desa Sindulang dan merupakan hal yang positif. Semoga dengan adanya kegiatan sukarela ini, Bio Farma Group dapat lebih maju dan sukses di masa depan.” Ucap Ujang.

Pada hari yang sama, Bio Farma juga menyerahkan bantuan sebanyak 5000 bibit pohon bambu untuk mendukung program Eco-Forestry yang diadakan di Desa Tegalmanggung. program ini merupakan kerjasama yang dilakukan oleh Bio Farma dengan Yayasan Wanadri.

Pada kesempatan tersebut, Perwakilan Wanadri, Febi Nugraha menyampaikan dalam sambutannya bahwa kegiatan ini merupakan hasil kerjasama baik antara Bio Farma dan Wanadri.

“Yayasan Wanadri berfokus pada konservasi sumber daya alam yang harapannya selama ini saling mendukung dengan masyarakat. Kami berharap dengan berjalannya kegiatan ini, masyarakat bisa mendapat keuntungan finansial dan tetap menjaga lingkungan hutan.” Ucap Febi Nugraha.

Desa Sindulang dan Tegalmanggung merupakan salah satu desa yang dekat dengan TMBK (Taman Buru Masigit Kareumbi) dimana PT Bio Farma melakukan kegiatan di bidang lingkungan seperti penanaman pohon dan Wali Hutan Bersama Yayasan Wanadri.

--0ym0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id